

## BERGARA

19-1-80

### Mejoras en el barrio de San Antonio

Bergara. (DV, por Larrea).—La brigada de obras del Ayuntamiento, se ha dedicado durante un largo tiempo a introducir las mejoras que previamente la corporación habría aprobado para el barrio de San Antonio.

El embellecimiento del barrio y la seguridad del peatón han sido los objetivos perseguidos.

Así, primeramente se instaló el semáforo para paso de peatones en ese punto tan conflictivo y peligroso como es el paso entre la parada de los autobuses y el comienzo del paso del espalón. Existía ya con anterioridad un paso de cebrá, pero poco respetado; ahora, el peatón puede circular con mayor seguridad, aunque a decir verdad al semáforo le conviene una puesta a punto, pues se mantiene largo rato con la luz verde y amarilla encendida para los vehículos y al contrario para el paso de peatones. Pasa del verde al rojo sin encender el amarillo.

En cuanto a la plazoleta existente frente a la ermita se ha evitado el aparcamiento de coches, construyendo una acera ancha y segura, aprovechando el resto del espacio para construir una pequeña plaza destinada al esparcimiento. En ella se han plantado árboles plataneros así como plantas. Los antiguos bancos de piedra y una excultura donada por un artista bergarés. Una bonita plaza que ha supuesto una evidente mejora al rincón abandonado que antes existía.

En cuanto a la calle Mintegi, se ha pintado la correspondiente acera con el rojo blanco de prohibido aparcar, pero que sigue sin ser respetada. Bueno pues, la prohibición es patente, ahora hay que hacerla respetar.

Se ve que algunos trabajan, como en este caso la asociación de vecinos de Martokua Zubiaurre y otros responden, como es la Corporación Municipal. Así es como funcionan las cosas; la pena es que no haya suficientes fondos para atender a todas las necesidades.

CARTELERA.—Cine Irala: A las 10,15 proyección de la película «Yo no pierdo un cuerno»

Salón Novedades: A las 7,30 y 10,15 «Locos por ellos».

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en la calle Videcruzeta.